

CHRÉTIENNES & CHRÉTIENS
À L'HEURE DU
MARIAGE
POUR TOUS...

Invités

Michel Anquetil &
Joël Pralong

20 mars 2019 à 19h00

Bibliothèque Publique et Universitaire
Salle de lecture (2e étage)
Place Numa-Droz 3
Neuchâtel

Pour faire suite à la conférence donnée par le théologien réformé Pierre Bühler, l'Association Arc-en-Ciel souhaitait vivement varier les perspectives confessionnelles et a le plaisir d'accueillir deux intervenants de choix:

Michel Anquetil, diplômé d'une Maîtrise en théologie et catholique pratiquant, engagé dans le milieu homosexuel chrétien et lui-même en couple avec son compagnon depuis trente ans. Il est l'auteur de *Chrétiens homosexuels en couple, un chemin légitime d'espérance*, paru chez Edilivre en 2018.

Joël Pralong, curé depuis près de trente ans et désormais supérieur du séminaire diocésain de Sion. Il s'est senti appelé au sacerdoce par son expérience d'infirmier en psychiatrie. Ses livres s'intéressent aux voies spirituelles qui aident l'humain à grandir, avec ses failles, ses manques et ses fragilités. Il présentera ici *Qui suis-je pour juger mon frère homosexuel?* paru aux Editions Saint Augustin en 2016.

L'association Arc-en-Ciel LGBT & alliés réunit chrétiennes et chrétiens de plusieurs confessions, citoyennes et citoyens du canton de Neuchâtel. Elle oeuvre pour la reconnaissance inconditionnelle des personnes LGBT au sein de la société civile et des communautés ecclésiales.



<http://www.arcenciel-ne.ch>